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① 中心市街地活性化に伴う諸問題について。 

今回の町長選挙は対立候補もなく、現吉田町長の信任選挙という形で幕を閉じまし

た。町長に於かれましては、前期の総括をするタイミングもなくまた今後４年間に

ついてどの様に取り組まれるのか、町民の皆様には抱負についても述べる場所もな

かったのではないでしょうか。そこで、以下の質問に対する答えが町民皆様へ町長

の決意発信との期待を込めて町民目線で質問を致します。 

（１）ヴューテラス北陽台内の商業施設建設予定地は町内外から期待を込めて様々な

目が向けられております。完成後どのような形で本町に影響を与えるのか注視し

ていかなければと考えます。第９次総合計画においても「商業の振興」では利便

性の高い商業環境の創出が求められるとして、大型商業施設の立地促進に取り組

むとなっております。町内経済の発展、振興を考えますと理解も致しますが、そ

うなると、以前より営業している地元商業集積がある旧プラムタウンへの影響と、

今まで連綿と経営を行ってきた商業者への影響も考えられます。そこで、既存店

へは今後の振興策についてどの様に考えているのか質問します。 

（２）同地区への取り付け道路、役場前の橋など現在工事が進められておりますが、

区域内の商業施設や、病院、将来出来るであろう図書館への侵入退出についての

道路や交通対策はどの様にお考えか質問します。 

（３）同区域内にある図書館建設予定について質問します。まず新図書館の建設予定

地については、現在地での建て替えを含めて候補地の論争がありましたが、ヴュ

ーテラス内の町有地に建設をする方向で進められるようです。「第９次総合計画」

の中では新図書館の整備推進となっておりますが、今年度はどこまで整備推進す

るのか、また今後どの様に進めていくのかスケジュールがお示しできれば教えて

いただきたく質問します。 

（４）３月議会で可決した図書館建設予定地の購入資金は、期限内の支払いに対応し

た苦肉の策だったと一定の理解はできるものの、教育委員会にしてみれば基金の

使用は断れない立場にあるものと感じます図書館用地の購入は教育委員会の関係

といはいえ、本来の支払い方式とは少し違和感をおぼえます。購入に使用した基

金の返還についてはどの様に考えているのか質問します。 

② 本町の１次産業振興策について 

１次産業の振興策の一つに、６次産業化というものがあります。本町はみかんや、

オリーブなど豊かな農産品や、北部には大村湾を抱え湾内の海産物もあります。この

ような中で「第９次総合計画」では、１次産業の６次産業化による販売、消費拡大を

あげております。更に今後ＴＰＰの実施など、水産業、農業には更なる大きな障害が

予想されます。このようなか、１次産業の振興については具体的にどのように取り組

むのか質問します。 


